



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA AGRARIA "ANTONIO NARRO"

UNIDAD LAGUNA

Periférico y Carretera a Santa Fe

Torreón, Coahuila, México

Tels. y Fax: 729-76-58 (01-871)

OFICIO NO: CID*062/11

2 DE SEPTIEMBRE DE 2011

Biólogo. Luis R. Castañeda Viesca.

Jefe del Departamento de Biología.

Presente.

En relación a su solicitud verbal realizada por usted, el día de ayer 1º de septiembre del presente, en cuanto a información de asociaciones y redes con las que cuenta este Centro de Información y Documentación, me permito anexar a la presente, información detallada y direcciones electrónicas de AgNIC, AMBAC y SIDALC.

Esperando que dicha información sea de utilidad, estoy a sus apreciables órdenes.

Sin más de momento, quedo de usted.

Atentamente
Alma Terra' Mater

M. C. Luz Ma. Patricia Guzmán Cedillo.

Enc.: Del Centro de Información y Documentación

Universidad Autónoma Agraria
ANTONIO NARRO



CENTRO DE INFORMACIÓN
Y DOCUMENTACIÓN

C..c.p. Dr. Rafael Rodríguez Martínez- Director Regional.

Dr. Juan Leonardo Rocha Valdez-Sub director Docencia.

Ing. Francisco Javier Sánchez Ramos- Coordinador de División de Agronomía.

MC. Ernesto Martínez Aranda-Subdirector de Comunicación.

Archivo/Minuta.

AgNIC

- La Agriculture Network Information Center (AgNIC) es una alianza voluntaria de los miembros basado en el concepto de "centros de excelencia". Las instituciones miembros se dedican a mejorar la información y servicios colectivos, entre los miembros y sus socios para todos aquellos que buscan información agrícola a través de Internet.

Al unir nuestras fuerzas para mejorar el impacto y ofrecer un mayor acceso a información y conocimientos, que permita a las instituciones asociadas aprovechar al máximo los recursos disponibles y aumentar el impacto en ellas.

Alianza colectiva:

- Más de 80 especialistas en materia de información y
- Más de 60 temas que se tratan ampliamente
- Los recursos a texto completo basados en la Web
- La participación de cinco países con las aportaciones de colaboración de muchos más

Misión: AgNIC facilita y participa en asociaciones y fomenta la cooperación entre las instituciones y organizaciones de todo el mundo que están comprometidas con la identificación, conservación y entrega, de libre disponibilidad, evaluación, contenidos y servicios digitales de calidad para la agricultura, la alimentación, y la información de los recursos naturales .

La Universidad Autónoma Agraria "Antonio Narro" se considera socio estratégico y su Centro de Información y Documentación, tanto en la sede central como en la Unidad Laguna, ofrece a los estudiantes un extenso acervo en diversos documentos escritos y digitales.

<http://www.agnic.org>

AMBAC

A la Asociación Mexicana de Bibliotecarios A.C. se puede pertenecer de manera personal ya que se tienen que pagar cuotas mensuales, es decir sólo se tienen membresías individuales y sus relaciones de trabajo solo se dan a este nivel, entre bibliotecarios y no entre instituciones. Se reúnen en Jornadas anuales en distintas ciudades de la República. Para mayor información se puede acceder a su página de Internet.

<http://www.ambac.org.mx/>

REMBA.

Desde sus inicios esta Universidad pertenece y es fundadora de la Red Mexicana de Bibliotecas Agropecuarias (REMBA), la cual fue creada para facilitar y promover el acceso, obtención y uso de la información científica agropecuaria y áreas afines, en apoyo a las instituciones, grupos académicos e investigadores, gestores y sociedad civil, mediante la integración, cooperación y aplicación de tecnologías de información y comunicación. Desde su creación a sido apoyada por la Biblioteca de Agricultura de Canadá (CAL) y por la Biblioteca Nacional de Agricultura de Estados Unidos (NAL), con las cuales existe intercambio de información.

<http://www.remba.mx>

www.nalusda.gov/

www.agr.gc.ca

SIDALC

Con el fin de contribuir al bienestar de la población rural, y aumentar la competitividad agropecuaria en América Latina y el Caribe, el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) por medio de su Unidad de Documentación y Publicaciones busca consolidar una red de servicios de información agropecuaria de y para el Hemisferio.

Uno de los componentes más importantes del SIDALC es el documental, el cual se incorpora mediante el desarrollo de una metabase de datos agrícola denominada Agri2000, bajo la responsabilidad de la Biblioteca Conmemorativa Orton (IICA/CATIE); además de esto, el sistema considera otros recursos no documentales que se integran producto de los diferentes servicios y sistemas de información agropecuarios en los ámbitos nacional, regional y hemisférico. Estos serán la base fundamental del Localizador de Información Agrícola que sumado a Agri2000 conformarán la Biblioteca Virtual Agropecuaria.

Actualmente los acervos de la U.A.A.N. tanto de la sede como de Unidad Laguna se encuentran dentro de las Base de Datos del SIDALC y al pertenecer a él se intercambia información con América Latina y el Caribe de manera gratuita.

<http://orton.catie.ac.cr/default.htm>

<http://orton.catie.ac.cr/agri2000.htm>